

Presseinformation

07. April 2023

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Nord Brandkasse AG

Sophienblatt 33

24114 Kiel

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

Kult-„Kennzeichen“ zur Erinnerung an SSC-Pokalsieg

SSC-DVV 2023 – für die Anhänger des Deutschen Volleyballrekordmeisters SSC Palmberg Schwerin gibt es jetzt einen Fan-Artikel der besonderen Art, der das Zeug dazu hat, Kult zu werden: Ein „Kennzeichen“, das an einen bereits errungenen großen Saison-Erfolg erinnert – an den Gewinn des Deutschen Pokals gegen den SC Potsdam Ende Februar.

Pünktlich zum 1. Play Off Heimspiel im Viertelfinale um die deutsche Volleyballmeisterschaft am Sonnabend, 8. April gegen den USC Münster werden die kostenlosen Souvenirs verteilt. Die Exemplare werden in der Halle an Interessierte verteilt und liegen im Fan-Shop bereit. 1.500 Stück stehen zur Verfügung.

Die Idee dazu kommt vom langjährigen SSC-Sponsor Provinzial, der im Norden auch den Deutschen Handballrekordmeister THW Kiel unterstützt. „Dort sind die Schilder, die nach Erfolgen des THW von der Provinzial aufgelegt werden, zu einem beliebten Sammelobjekt geworden. Ich kann mir gut vorstellen, dass das bei uns auch gut angenommen wird und es ist auf jeden Fall ein toller Ansporn vor den K.O.-Spielen gegen den USC Münster“, sagt SSC-Geschäftsführer Christian Hüneburg. Ob nach erfolgreichen Play Offs noch in diesem Frühjahr am Ende ein weiteres Schild fällig wird und die SSC-Fans nach gewonnener Meisterschaft gern auch auf „SSC-DM 2023“ zugreifen können? Der Versicherer und SSC-Sponsor Provinzial Nord Brandkasse wird für den Fall eine Meister-Ausgabe auflegen und nach Schwerin liefern.

Bildzeile: Die SCC-Spielerinnen Pia Kästner, Indy Baijens und Elles Dambrink (vl.) präsentieren das „Kennzeichen“ zur Erinnerung an den Pokalsieg gegen den SC Potsdam, das am 1. Play Off Spieltag am 8. April gegen den USC Münster in der Halle verteilt wird.

Foto: SSC Palmberg Schwerin